



Le Réseau

Formations & DPC

Les Rencontres

Les Groupes de
travail

SOS qualité

Outils et Ressources
documentaires

Le Réseau / Les adhérents / [Actualité des adhérents](#)

CH Le Quesnoy - Nouvelle directrice

15 janvier 2019

Depuis le 1^{er} janvier, Régine Delplanque succède à Guy Dusautoir à la tête du centre hospitalier. Cette Cambrésienne à la fibre soignante aura un défi à relever, la mise en place progressive des dossiers médicaux partagés.

Elle vient tout juste de prendre le poste de chef d'établissement. Le milieu hospitalier et de santé ne lui est pas inconnu puisque Régine Delplanque y travaille depuis presque 40 ans, comme infirmière, cadre de santé, directrice des soins. Autant d'expériences professionnelles qui lui ont permis d'ouvrir le plus large possible son champ de vision dans le domaine de la santé. « Ma première mission va être de rencontrer les responsables médicaux, de connaître le personnel », souffle Régine Delplanque qui annonce que l'EHPAD de Landrecies et de Solesmes viennent d'adopter une direction commune avec le CH du Quesnoy, une façon de mutualiser par exemple la blanchisserie, les repas, et de partager pour ces petites structures les compétences d'un établissement plus important. « Guy Dusautoir a laissé un bel héritage, un établissement bien géré, avec une offre de soins qui répond aux besoins du territoire. Il y a une réponse de proximité sur les problèmes à traiter sur place par le plateau technique, et une réponse sécurisée avec un relais pris par le groupement des établissements du territoire. Même si l'établissement n'a plus de maternité, ni de services de chirurgie, il a réussi sa mutation », souligne-t-elle.

La directrice aura des défis à relever dans le cadre du projet « Ma santé 2022 », visant à moderniser le système de santé en France, comme celui de « maintenir et de développer le maillage sur le territoire avec des assistants médicaux, les professionnels libéraux. La démographie médicale est une population en pénurie, avec un turnover important. Il faut rechercher les moyens d'attirer les médecins dans les milieux ruraux, donner envie aux médecins de rester. Ce projet de loi vise à labelliser les centres hospitaliers de proximité. Le centre hospitalier du Quesnoy a un rôle à jouer ». Régine Delplanque évoque notamment le projet de mise en place d'une plateforme d'échange et de partage en réseau des informations autour des patients, et la transmission par messagerie sécurisée des compte-rendu médicaux, et à terme des dossiers médicaux partagés qui se mettront « en place progressivement ».

Source : [La Voix du nord](#), par E. B., le 06/01/2019

Nos domaines d'activité

Selectionner un domaine

